
Ata Nº 03 de 2023 

Ata da reunião do CACS FUNDEB para emissão de parecer referente ao 1º 
trimestre de 2023. 

Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às 9 horas no 
auditório do Paço Municipal de São Bento do Sapucaí, por convocação da presidente 
Cíntia Santana dos Santos, realizou-se a reunião do Conselho de Acompanhamento e 
Controle Social para análise e aprovação da prestação de contas referente ao primeiro 
trimestre de 2023, e outros assuntos referentes ao FUNDEB. Presentes os membros, a 
contadora Carina Aparecida Santos e o Secretário de Educação João Pedro Venâncio da 
Rosa. 

A presidente cumprimentou as pessoas presentes e logo em seguida nomeou a 
professora Aurora Marigilda da Rosa Santos para redigir a Ata desta Assembleia. Foi 
apresentada a explicação sobre o funcionamento do FUNDEB, a composição da receita e 
regras da distribuição da despesa. A prestação de contas referente ao 1º trimestre de 2023 
e as informações aqui apresentadas são as mesmas que foram informadas ao tribunal de 
contas de São Paulo. As receitas acumuladas até o final de março de 2023 somaram o 
montante de R$ 1.687.484,15. A aplicação no magistério foi R$ 1.101.175,18 (65,25%) e 
as demais despesas foram de R$ 123.174,09 (7,29%). Foi perguntado sobre o valor do 
IPTU que é destinado a Educação, e a contadora informou que são 25% para Educação. 
foi perguntado sobre a perda de R$ 63.412,23 apresentados no quadro demonstrativo, e 
informado que após a retenção de 20% nas receitas base do FUNDEB a redistribuição foi 
de menor valor que a retenção. 

 Foi perguntado sobre o valor do piso salarial dos professores e respondido pelo 
Secretário que foi realizada uma pesquisa e não será possível pagar o valor estipulado 
pelo governo federal, por medida provisória ou portaria, e o piso salarial dos professores 
do município está embasado nos valores referentes ao ano 2021. Foi explicado também 
sobre o limite prudencial, sendo que todos os funcionários da prefeitura recebem 
remuneração do mesmo ente federado. Foi perguntado também sobre as residências que 
não pagam IPTU, a contadora explicou que para revisão dos valores, foi contratada uma 
empresa para fazer o georreferenciamento para regularizar os valores dos impostos. Os 
membros do Conselho analisaram a documentação apresentada para emissão do parecer 
dos recursos recebidos. Após discussão e entendimento os membros do Conselho 
emitiram parecer favorável a prestação de contas apresentada, considerando que os 
índices de aplicação são anuais e apresentam tendências a serem realizadas. Nada mais a 
tratar, foi encerrada a reunião e eu Aurora Marigilda, Secretária desta Assembleia, 
encerrei a presente Ata, que após ser lida deverá ser assinada pelos membros presentes. 
São Bento do Sapucaí, 26 de abril de 2023. 


